## Souper de Noël



Le 8 décembre 2022, près d'une soixantaine(57) de nos membres ont participé au souper de Noël, à Baie-St-Paul, au restaurant Tavola (maison Otis). Dans cette merveilleuse maison ancestrale, construite à la fin du  $19^{ième}$  siècle, nous avons été accueillis par une musique d'ambiance grâce aux talents artistiques de la pianiste Renée Gagnon. Le sourire et la délicatesse manifestés par le personnel ont contribué à instaurer un climat chaleureux à cette rencontre.

Au nom du Conseil exécutif, j'ai souhaité la bienvenue aux collègues présents et j'ai exprimé tout le plaisir de les accueillir dans cette maison historique. Plusieurs motifs justifient ce plaisir. Entre autres, depuis 1977, nous respectons cette belle tradition de se rencontrer à

cette période des fêtes, soit à Baie-St-Paul ou soit à La Malbaie. Aussi cette maison, lieu de cette rencontre, a été le siège social de la commission scolaire locale pendant plus d'une dizaine d'années. De plus, cette activité se déroule dans un restaurant (Maison Otis) qui a contribué à la réputation gastronomique charlevoisienne.

Le menu offert par l'équipe de La Tavola a été apprécié par les participants. L'entrée comme le

plat principal et le dessert ont répondu aux attentes de ces derniers. La qualité du service de la part du personnel a été soulignée par les membres. Après ce repas, nous avons eu la chance de prolonger nos échanges et de manifester notre joie en écoutant la pianiste, Renée Gagnon, qui a démontré son sens de l'écoute pour répondre aux souhaits des participants (airs de Noël, chansons québécoises, répertoire classique).



Un grand merci à tous nos membres qui ont répondu à l'invitation de notre exécutif.

**Brigitte Fortin**